

Reformgruppen zu Vollversammlung: Zeit des Hinhaltens muss vorbei sein

Wiesbaden ? Am Montag beginnt die Herbst-Vollversammlung der Deutschen Bischofskonferenz. Im Vorfeld haben katholische Reformgruppen einen Appell verfasst: Die Bischöfe sollten "Verantwortung für eine Kirche am Scheidepunkt" übernehmen, fordern sie.

...

Zu den rund 40 Unterzeichnern und Unterstützern des Appells gehören etwa die Reformbewegung "Wir sind Kirche", der Katholische Deutsche Frauenbund und die Katholische Frauengemeinschaft Deutschlands, die Katholische Landjugendbewegung, die Initiative #OutInChurch, Pax Christi sowie der Betroffenenbeirat bei der Bischofskonferenz und die Betroffeneninitiative "Eckiger Tisch". Von Montag an tagt die Bischofskonferenz vier Tage lang im Wilhelm-Kempf-Haus in Wiesbaden-Naurod. (KNA)

<https://www.katholisch.de/artikel/47188-reformgruppen-zu-vollversammlung-zeit-des-hinhaltens-muss-vorbei-sein>

Zuletzt geändert am 22.09.2023